

*Miguel Díaz-Canel réitère son  
appel à la conduite responsable  
face au Covid-19*

---

← **Twitter**

Con la nueva normalidad, la responsabilidad no cambia de fase. Seamos responsables para bien de todos  
[#SomosCuba](#) [#CubaPorLaVida](#) [granma.cu/cuba-covid-19/...](https://granma.cu/cuba-covid-19/) Via [@Granma\\_Digital](#)



Con la nueva normalidad, la responsabilidad no cambia de fase  
Quien escuchó las comparencias del Presidente y del Primer Ministro, para explicar las nuevas decisiones adoptadas, sabrá que dejar a un lado el ...  
[granma.cu](https://granma.cu)

7:16 a. m. · 12 oct. 2020 · Twitter for Android

**"Soyons responsables pour le bien de tous" , a écrit le président Díaz-Canel sur Twitter**

La Havane, 13 oct. (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a réitéré ce lundi son appel à la conduite responsable pour le bien de tous, face au nouveau coronavirus.

Sur Twitter, le chef de l'État a ajouté un commentaire publié par Granma, notre principal quotidien, qui souligne que dans la nouvelle normalité il faudra vivre avec cette maladie sans négliger les mesures sanitaires.

Il y a sept mois, depuis la détection des premiers cas positifs dans notre pays, le 11 mars dernier, l'État et le gouvernement cubains ont mis en place une stratégie de lutte contre la pandémie qui a permis d'éviter de plus grands maux par rapport aux autres pays de la zone des Amériques et au reste du monde.

Ce lundi, Cuba recensait 6 000 personnes infectées de Covid-19 à Cuba. 5 574 d'entre elles se sont rétablies. Il n'y a eu que 123 décès. Aucun n'était de patients pédiatriques ou de femmes enceintes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236635-miguel-diaz-canel-reitere-son-appel-a-la-conduite-responsable-face-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**